

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	02.06.2020	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Digitale Ratsarbeit in den Ortsbeiräten**

Vorlage Nr.: 20201604

Stadtverwaltung Ludwigshafen
Büro Ortsvorsteher
Herrn Ortsvorsteher
Dennis Schmidt

67071 Ludwigshafen

Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim



Jutta Kreiselmaier-Schricker
(Fraktionsvorsitzende)
Dorothee Tavernier
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)

Anschrift:
Maxdorfer Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: 06237 6 07 33
E-Mail: jk.schricker@t-online.de

Ruchheim, den 20.05.2020

Anfrage: Digitale Ratsarbeit in den Ortsbeiräten

Sehr geehrter Herr Schmidt,
für die Ortsbeiratssitzung am 02.06.2020 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

Wie ist der Stand zur Einführung digitaler Ratsarbeit in den Ortsbeiräten (Einsatz digitaler Endgeräte)?

Ist aufgrund der Coronakrise eine raschere Umsetzung geplant und gibt es hierzu schon eine zeitliche Perspektive?

Begründung:

Die Möglichkeit des Einstiegs in eine digitale Ratsarbeit für Ortsbeiräte wurde zur Ortsbeiratssitzung im Februar 2020 vorgestellt. Sowohl unter dem Aspekt, der langfristigen Ressourcenersparnis (Material- Portokosten u.a.) als auch von Nutzungsmöglichkeiten während der Ausnahmesituation (digitale Übermittlung von Informationen/Präsentationen der Fachbereiche) und dem des vereinfachten handlings scheint digitale Ratsarbeit sehr sinnvoll.

Freundliche Grüße

Jutta Kreiselmaier-Schricker

Einsatz von Papier reduzieren, die Recherche nach Sitzungsunterlagen erleichtern, Arbeitsprozesse vereinfachen und so die Ratsmitglieder entlasten. Eine ganze Reihe von Kommunen nutzt bereits solche Systeme, einige, wie die Stadt Bonn mit ihrem System Bo-RIS, haben gar eigene Lösungen entwickelt. Die bisherigen Erfahrungen der Mandatsträger mit der digitalen Ratsarbeit sind überwiegend positiv.